

Marc Márquez es por tercera vez campeón mundial de MotoGP



Tokío, 16 oct (RHC) El motociclista español Marc Márquez se proclamó hoy por tercera vez campeón mundial de MotoGP, al vencer en el Gran Premio de Japón.

El piloto de Honda, de apenas 23 años, se aseguró el título beneficiado por las caídas sufridas por sus dos principales rivales: el italiano Valentino Rossi y el también español Jorge Lorenzo.

Detrás de él finalizaron el italiano Andrea Dovizioso y el español Maverick Viñales, pero lo más importante es que con 273 puntos, nadie puede alcanzar ya a Márquez en las tres carreras que restan para el final del campeonato.

De esta manera, el ibérico se convierte en el piloto más joven en sumar tres Mundiales en la categoría reina del motociclismo.

El Gran Premio nipón supone además la victoria número 55 en su carrera, pues además de en MotoGP (2013, 2014 y 2016), fue también campeón en 125 centímetros cúbicos (2010) y en Moto2, en apenas nueve años de profesional.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/108909-marc-marquez-es-por-tercera-vez-campeon-mundial-de-motogp>



Radio Habana Cuba